
                                                                               

                                                                                        Paterna a 14 de diciembre de 2024 

 

                                       ACTA ASAMBLEA GENERAL 

 

Reunidos en Paterna (CS Terramelar) el 14 de diciembre de 2024, y siendo 

las 10:30 en segunda convocatoria y tras cumplirse los requisitos en 

tiempo y forma según los estatutos comienza la reunión con los siguientes 

asistentes, Ana Nebot, Miriam Cubero, Jesús Navío, Rosa Blanes y Dolores 

Ripoll como miembros de la directiva, Marta, Miguel, Josep María, Angela 

Cano, Javier Blanes, José Luis Rodrigo, Angela, Rafael, Marisa Franco, 

Concha Franco y Toni Casado como socios de la ONG, Iván Miralles excusa 

su no asistencia por motivos laborales, siendo estos los asistentes damos 

paso a la reunión por el siguiente orden del día; 

En primer lugar, Loles agradece la presencia, así como todo el trabajo 

realizado gracias al esfuerzo y dedicación. 

1.Lectura y aprobación si procede de la última acta 

2.Información sobre las nuevas incorporaciones de la directiva 

3.Presentan su dimisión de la directiva Ana Nebot y Rosa Blanes 

Loles interviene agradeciendo su trabajo y complicidad. 

4.Informe de proyectos 

5.Informe de la reunión del cierre de vacances en Pau 

6. Hermanamiento 

7.Estado de cuentas 

8.Ruegos y preguntas 

 

1.Se aprueba el acta anterior. 



2. Al mismo tiempo se propone incorporar a la directiva a 2 de nuestros 

socios, Angela Cano y Antonio Casado, los cuales son aprobados por 

unanimidad. 

3. Se comunica a los socios del cese de la directiva de 2 de nuestras socias, 

Ana Nebot y Rosa Blanes, a las cuales les queremos dar nuestro 

agradecimiento al trabajo realizado. 

4. Informe de proyectos 

Habla Jesús sobre cómo se hace la búsqueda de familias desprotegidas, 1 

persona de cada wilaya se encarga de ello, por lo tanto, se reparten 9 

cestas y 1 es para la persona que se encarga de esta labor, los productos 

son comprados en las tiendas locales de las wilayas, esto fomenta el 

comercio local y por el mismo precio se pueden comprar más artículos. 

Sobre el proyecto madrasatti, este año se compraron alimentos para las 

jornadas de profesores, se tomó la decisión de centrar los desayunos en 1 

sola escuela para ser más eficaces, se tiene en cuenta la importancia de 

seguir con este proyecto. 

En la actuación de emergencia en las inundaciones de Dajla, se centró en 

alimentos, ya que desde allí nos transmitían que era lo que más 

necesitaban, se compraron 65 cestas de alimentos, el dinero que se 

destinó, 2.450€ fue exclusivamente de donaciones. 

Damos nuestro agradecimiento a las personas que han donado o han 

buscado familias para donar. 

Se comunico a los ayuntamientos de Paterna y Llíria sobre la situación de 

las inundaciones, para solicitar ayuda de emergencia, pero ninguno de los 

ayuntamientos colaboró. 

Referente a los viajes de convivencia, este año han viajado 5 de nuestros 

socios, estos viajes sirven como campaña de difusión. 

Jesús aprovecho el viaje para hacer seguimiento de los proyectos que 

realizamos en los campamentos. 

Deciden dividir el dinero entre los 5 socios que han ido a los 

campamentos. 



Sobre la difusión, nosotros siempre nos ofrecemos a los ayuntamientos 

para lo que necesiten, se explican todos los actos del año y adjunto 

documento explicativo. 

Cuando ocurrió la DANA la asociación hizo una donación de 500€ a la 

fundación L´Horta Sud, de la cual hemos recibido su agradecimiento. 

 

5. Miriam da la valoración de vacances en pau 2024, comenta que este año 

ha habido más participación y apoyo de las familias, se recalca la 

importancia de hacer piña entre las familias de acogida por el bienestar de 

los menores, también se va a hacer hincapié en las próximas entrevistas de 

futuras familias, en que tienen que ser conscientes de que los menores 

vienen entre 3 y 4 años y la importancia de que vengan a la misma familia. 

6. Sobre el hermanamiento con la daira chederia se ha gastado 1.500€, se 

enviaron 10 cestas en agosto, cabe recalcar los problemas de 

comunicación, esto se le ha trasladado al delegado saharaui de Valencia, 

aun así, los problemas continúan. 

7. Se justifican las cuentas del año, adjunto el documento al acta. 

RUEGOS Y PREGUNTAS: 

Rodri habla de Juanvi Luz de la asociación de Valencia, activista saharaui, 

sobre una exposición que se hizo en Mislata, nos la ofrecen a nuestra ONG 

para que se exponga en Paterna. 

 

Habría que hablar con Amparo Andreu, el cual Juanvi se ofrece para venir 

a hablar con ella y solicitar fechas para la exposición, no conlleva ningún 

gasto económico, Rodri ofrece su furgoneta para el transporte. 

 

Javier Blanes plantea la posibilidad de hacer 2 eventos, uno mediante la 

asociación peloqui de Almàssera, y otro contactando con una orquesta 

filarmónica. 

Para ello estaremos en contacto con el ayuntamiento de Paterna. 

Agradeciendo las propuestas y sin más asuntos que tratar, se levanta la 

sesión siendo las 12:40. 



Con el deseo de un buen viaje a los compañeros que viajan a los 

campamentos y una Feliz Navidad. 

 

Y para que así conste firman la siguiente acta a 14 de diciembre de 2024 

 

 

  

 

Presidenta                                                                   Secretaria 

Dolores Ripoll Bonifacio                                           Miriam Cubero Comes 

 

 

 

 


		2025-02-26T22:06:30+0100
	22530065R DOLORES RIPOLL (R: G97417703)


		2025-02-26T22:09:34+0100
	CUBERO COMES MIRIAM - 44802792B




